



**感動！全校集会「新入生歓迎会」**

令和5年度がスタートして一月。2・3年生の生徒たちは新しい学年(クラス)、1年生は学校にも少しずつ慣れてきたようです。毎朝校門で見せる挨拶は、どの学校にも負けないくらい立派です。

さて、4月19日、中央高等学園の全校生徒が初めて集まる新入生歓迎会が行われました。体育館は清掃班が事前に準備をしてくれており、入学式と変わらない見事な会場で行われました。その中で私が感心した中央高等学園の生徒の素晴らしい姿を紹介します。

- ①参加する生徒全員の話<sup>話を聴く</sup>姿勢が立派でした。
- ②生徒会の司会進行もスムーズでした。
- ③2・3年生のダンスのビデオでは笑顔が一杯でした。
- ④2・3年生の合唱は指揮者を向いて全員が真剣に歌っていました。
- ⑤1年生は先輩の前で大きな声で自己紹介ができました。

日頃のあいさつ、そして全校集会での姿から、中央高等学園に来て本当に良かったと感じた一日でした。

**令和5年度中央高等学園の目指すもの**

今年度北九州中央高等学園では、年度初めに先生方と学校の存在意義について話合いました。その結果「自立・社会参加、そして個に応じた就労」を本年度の教育活動の中心に据え、取り組むことを確認し、スタートしました。今年はその視点に沿って、進路や学校行事、そして生徒の意見を取り入れた校則の見直し等進めていきたいと考えています。保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

**明るく・優しく・たくましい生徒**

新入生歓迎会の中で、私から本校の「目指す生徒像」として、「明るく・優しく・たくましい生徒」に成長してほしいという願いを話しました。始業式に続き、生徒から意見を求めたり、周りの人と話し合ったりしながらの対話形式で行いました。ここでは全体会に続き、生徒の皆さんの積極的な姿勢に感心しました。「明るい人ってどんな人」「優しい人ってどんな人」という私の質問に次々に手を挙げて答えてくれる姿に驚きました。その中で一番驚いたのが「たくましい人ってどんな人」という質問した時です。少し時間をとって、周りの人と話し合ってもらいましたが、多分「力が強い人」など身体に関する答えが返ってくるのかなと思っていたのですが... 返ってきた答えは「最後まであきらめない人」や「失敗しても挑戦できる人」といった(心の)内面に迫る答えばかりで、さすが高等部！一歩踏み込んだ回答でした！  
せっかく手を挙げてくれたのに時間の関係で発表できなかった人、ごめんなさい。その積極的な姿勢をどうぞ大切にしてください。

**家庭訪問ご協力ありがとうございました！**

4月20日(木)～25日(火)にかけて行われた家庭訪問では、大変ご多用の中ご協力いただきましてありがとうございました。担任の先生からは学校で見られない子どもたちの新しい良い所を知ることが出来たと嬉しい声が上がっていました。どうかこの一年間、担任の先生としっかりと連携を取っていただき、お子様の成長を共に支援していきましょう。

**5月の合言葉**

**TRY** まずはやってみよう！だれでも最初は初心者なんだから！

行動の無いところに成功も失敗もありません。そして、行動の結果手に入れるものは、

失敗でもなければ、成功でもありません。自分の人生をすばらしいものにするためにとても大切な経験です。

**5月行事**

**6月産業現場実習が始まります**

1	月	避難訓練	11	木	教育相談・検尿②内科検診3年・2-1	21	日	
2	火	全校集会	12	金	教育相談	22	月	
3	水	憲法記念日	13	土		23	火	検尿③
4	木	みどりの日	14	日		24	水	
5	金	こどもの日	15	月		25	木	内科検診1年・2-2
6	土		16	火		26	金	校内喫茶
7	日		17	水	歯科検診	27	土	
8	月		18	木	眼科検診	28	日	
9	火	歓迎遠足(いとうづの森)	19	金	パン製造	29	月	実習事前学習・実習村インテージョン
10	水	教育相談・耳鼻科検診	20	土		30	火	
						31	水	通勤練習 体重測定

